

インターネットで

情報発信！

近年、普及が目覚ましいインターネットは、目的に合わせたさまざまな使われ方が広がっています。日常生活の中で身近な存在となってきたインターネットを活用した取り組みが、地域や区でも進められています。

ホームページを地域の 人たちの架け橋に

インターネットを活用して、地域の人たちの交流を深めたい——。そんな願いを込めて、幌北地区では、町内会活動などの地域活動に熱心に取り組んでいる人たちが集まり、同地区ホームページの作成に取り掛かっています。

三月十日に行われた二回目の会合では、どんな情報発信をしたいかを中心に話し合いが進められました。「幌北地区のことを全国の人に知ってもらえるように、幌北の特色を発信したい」、「長年、幌北に住んでいる人にも、引っ越して来たばかりの人にも関心を持ってもらえるように、身近な地域情報を発信したい」など、活発に意見が交わされていました。

同地区ホームページ作成委員会座長の梶浦茂男（むらたけ しげお）さんは、「作成には、学生さんにも協力してもらおうと思っていますよ」と話し



▲ホームページの構想をいろいろと話してくれた梶浦さん(左)と小田島さん。地域に対する誇りと愛着が伝わってきました



▲委員の皆さんは、ホームページを活用したまちづくりを目指し、会合を重ねています

ます。「ホームページに求められる情報や、私たちだけでは思い付かないアイデアをもらいたいです。そうすれば、幅広い世代の人たちのニーズに合ったホームページができると思います」と話す梶浦さんからは、熱い意気込みが伝わってきました。

また、個人でホームページを作った経験のある小田島清勝（おだじま しみよかつ）さんは、この地区ホームページに、人と人をつなぐ役割を持たせたいと考えているそうです。「例えば、区内で活動するサークルへの参加の呼び掛けなどが掲載されていると、地域の人同士が交流を始めるきっかけになるかもしれません」と、その狙いを教えてくれました。

このホームページは、今夏にも公開される予定です。公開されたホームページが地域の人たちの架け橋となり、地域が活性化することが期待されます。

北区内から発信されているホームページの一例です

◆あまトピア麻生

<http://www.asabu.net/>

麻生地区の地域情報が満載



◆新川連合町内会

<http://www.shinkawarengo.jp/>

北区初の連合町内会のホームページ



◆さっぽろ北24条商店街「24ロード」

<http://www.24road.gr.jp/>

商品情報やお得情報などを掲載

